

# *Arreaza, candidato a gobernador por el estado venezolano de Barinas*

---



**Arreaza manifestó que mañana lunes inscribirá su nombre junto al pueblo y del GPP. Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 5 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro anunció este domingo en Caracas, la candidatura del excanciller Jorge Arreaza para gobernador del estado de Barinas.

El mandatario dio a conocer la información durante un contacto virtual con la dirección nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) en reunión cebrada en esa localidad.

El PSUV y dirigentes del Gran Polo Patriótico (GPP) preparan el comando de campaña de la candidatura socialista para ese estado, donde se repetirán las elecciones, tras la sentencia del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) por las denuncias de la oposición sobre la candidatura de uno de los aspirantes de la derecha extremista.

“Vamos a una nueva batalla, vimos las decisiones de los Poderes Constituidos del país, estableciendo que este narcoparamilitar de la banda de Uribe y Duque, el tal Freddy Superlano, y toda su banda estaba inhabilitado”, recalcó Maduro.

Por su parte, el actual ministro de Industrias y excanciller de la República, agradeció la confianza en su candidatura, y manifestó que mañana lunes inscribirá su nombre junto al pueblo y del GPP. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/279010-arreaza-candidato-a-gobernador-por-el-estado-venezolano-de-barinas>



**Radio Habana Cuba**